

► Te lo contamos fácil



La central térmica de Andorra deja de producir electricidad

Nuria Soler



La central térmica de Andorra ya no produce electricidad desde el pasado martes.

Andorra es un pueblo de la provincia de Teruel.

Para producir electricidad, en la central térmica de Andorra se quemaba carbón.

Pero el carbón contamina mucha.

La Unión Europea no quiere que se use más carbón para producir electricidad.

Por eso la central de Andorra ha tenido que cerrar.

La central de Andorra ha funcionado durante 40 años.

La empresa que llevaba la central era Endesa.

Endesa es una empresa española de electricidad.

El cierre de la central deja muy preocupados a los vecinos de Andorra.

Las minas de las que sacaba el carbón para la central también han cerrado.



Protesta por el cierre. Los trabajadores que han perdido su empleo se quejan en la puerta de la central.

En la central trabajaban muchas personas. Algunas de estas personas se han jubilado.

A otras, la empresa les ha buscado trabajo en otro sitio.

Pero algunas de las personas que trabajan en la central se han quedado sin trabajo.

El martes, 200 personas protestaron en la puerta de la central de Andorra por su cierre.

Estas personas se quejan porque no se han creado otros trabajos en la zona.

El Gobierno de España tiene un plan para crear trabajo en la zona

tras el cierre de la central.

Para desmontar la central tras el cierre, se van a necesitar trabajadores durante los próximos años.

También se han creado algunas empresas nuevas en la zona, pero no son suficientes.

España y Portugal reabren su frontera tras el virus

Esta semana se ha vuelto a abrir la frontera por carretera entre España y Portugal.

Una frontera es el límite que separa un país de otro.

La frontera entre España y Portugal es la más larga de Europa.

Con la apertura de la frontera por carretera, ya se puede viajar de España a Portugal en coche.

Las fronteras entre países han estado cerradas durante

el estado de alarma por el coronavirus.

Ahora ya se puede viajar por todos los países de Europa en coche o en avión.

La Unión Europea también permite venir a Europa a ciudadanos de 15 países desde el miércoles.

Pero mantiene cerradas las fronteras con Rusia, Brasil y Estados Unidos, porque en estos países todavía hay muchos muertos por coronavirus.



Apertura. Frontera entre España y Portugal, el pasado 1 de julio.

Ayudas para rehabilitar viviendas

El ayuntamiento de Zaragoza va a dedicar casi 7 millones de euros a rehabilitar casas en la ciudad. Rehabilitar es hacer obras para que una casa sea más nueva, segura y cómoda.

Las obras que van a poder recibir ayudas son:
-reformas completas de edificios.
-poner rampas y ascensores.
-cambiar ventanas.
-cambiar bañeras por platos de ducha.

Una parte de estas ayudas va a ser para las personas con discapacidad.

Baja la curva en las zonas en fase 2

Algunas zonas de Aragón están en fase 2 por brotes de coronavirus.

Estas zonas son 4 comarcas de la provincia de Huesca. En estas comarcas, los contagios han empezado a bajar.

La mayoría de personas contagiadas tiene pocos síntomas o no tiene síntomas de la enfermedad.

El Gobierno de Aragón cree que pronto podrán volver a la normalidad.

Actividades culturales para el verano

El ayuntamiento de Zaragoza ha presentado sus actividades para este verano en los espacios públicos.

Los centros cívicos han abierto esta semana y van a hacer 50 actividades.

En el Centro de Historias de Zaragoza se podrán ver películas al aire libre.

En los barrios de alrededor de Zaragoza también se van a celebrar actividades.